

中国社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊

人大复印报刊资料重要转载来源期刊

华东地区优秀期刊

RCCSE 中国核心学术期刊

GUOJI ZHANWANG

國際展望

2019 年 1/2 月 第 1 期 总第 58 期 ISSN1006-1568 | CN31-1041/D

当前国际形势的特点和展望

杨洁勉

特稿：维护自由贸易，坚持多边贸易体制，并积极推进WTO改革

利亚姆·福克斯 (Liam Fox)

WTO现代化改革

陈 靓 黄 鹏

特稿：合作共赢四十年

陶文钊



上海國際問題研究院

SHANGHAI INSTITUTES FOR INTERNATIONAL STUDIES

2019 1

万方数据

國際展望

二〇一九年第一期

國際廣生

GLOBAL REVIEW

(双月刊) 2019 年 1/2 月 第 1 期 总第 58 期

2019 年 1 月 15 日出版

目 次

- 1 当前国际形势的特点和展望 杨洁勉
——着眼于中国定位与应对的讨论
- 12 维护自由贸易，坚持多边贸易体制，并积极推进 WTO 改革 利亚姆·福克斯 (Liam Fox)
- 16 WTO 现代化改革 陈 靓 黄 鹏
——全球价值链与多边贸易体系的冲突与协调
- 35 合作共赢四十年 陶文钊
——中美关系的回眸和前瞻
- 44 美国外资审查制度的变迁及其对中国的影响 李 巍 赵 莉
- 72 权力位置、身份定位与 21 世纪中美关系的演进 叶晓迪 乌凌翔
——兼论新时代中国外交的应对
- 98 全球能源治理的国际政治经济学分析 方婷婷
- 120 中国的海外撤离行动 项文惠
——模式、机遇、挑战
- 138 中国参与叙利亚重建的动因、挑战与方式 张新平 代家玮
- 156 英文摘要

封三 本刊 2019 年第 3、4、5 期征稿启事，本刊声明

國際廣生

GLOBAL REVIEW

Vol 11 No. 1 January/February 2019

Published on January 15, 2019

Contents

- 1 China's Positioning and Response in a World in Flux
YANG Jiemian
- 12 Upholding a Free, Multilateral Trading System by Promoting Effective WTO Reforms
Liam Fox
- 16 Modernizing the WTO: Global Value Chains and the Multilateral Trading System
CHEN Liang and HUANG Peng
- 35 Forty Years of Win-Win China-U.S. Cooperation: Review and Outlook
TAO Wenzhao
- 44 Institutional Changes in U.S. National Security Review of Foreign Investment and Their Impacts on China
LI Wei and ZHAO Li
- 72 The Power Position, Identity Orientation, and the Evolution of Sino-U.S. Relations
YE Xiaodi and WU Lingxiang
- 98 Global Energy Governance: an Analysis from the Political Economy Perspective
FANG Tingting
- 120 China's Overseas Evacuation: Models, Opportunities, and Challenges
XIANG Wenhui
- 138 China's Participation in Syrian Reconstruction: Motives, Challenges, and Approaches
ZHANG Xinping and DAI Jiawei
- 156 Abstracts

Inside Back Cover: Call for Papers and Subscription Information.